
 
 

P R O T O K O L L der Jahreshauptversammlung des Vereins der 
Freunde und Förderer des Ernst-Barlach-Gymnasiums am 21.11.2019, 
20:00 Uhr 

 

Anwesende:  Fr. Rogalla, Fr. Blume-Jordan, Hr. Schmitz, Hr. Hesse, Hr. Schulz, Fr. 
Brünig, Hr. Köchling, Hr. Meierling-Schacht, Fr. Wendel, Fr. Dehler, Fr. Zwintzscher, Fr. 
Meyer, Hr. Poth, Fr. Schnettberg, Fr. Sengotta 
 
 
1.  Begrüßung und Tagesordnung 
 Fr. Rogalla begrüßt die Anwesenden. Die Einladung zur JHV wurde fristgerecht in der Pres- 
 se sowie im Elternbrief angekündigt. Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. Die Tagesord- 
 nung wird ohne Einwände angenommen. Zum letzten Protokoll gibt es keine Anmerkungen. 

 
2. Bericht der Vorsitzenden: 

Fr. Rogalla berichtete von den diversen Aktionen, die der VFF initiiert bzw. gefördert hat.  
Der vor kurzem stattgefundene Martinsmarkt generierte Einnahmen in Höhe von ca. 400,- €. 
Der VFF war beim Tag der offenen Tür anwesend. Beim Kennlerntag der neuen Fünftkläss-
ler wurden in diesem Jahr Getränke gereicht und EBG-T-Shirts verkauft. Dies führte zu er-
freulich zahlreichen Neuanträgen.  
Es wurden wieder Klassenfahrten, die Abiturfeier und die Projektwoche unterstützt. Auch die 
Toilettenaufsicht wurde in diesem Jahr wieder vom VFF finanziert.  
Das Highlight in diesem Jahr war der Theaterabend mit dem Ensemble „Schwammdrüber“. 
Weiterhin offen bzw. in Bearbeitung sind die Projekte „Akustiksanierung“ und „Wasserspen-
der“. Diese werden aber seitens der Schulleitung weiter verfolgt und vorangetrieben.  
 

3. Bericht der Kassenwartin: 
 Hr. Poth und Fr. Schnettberg haben die Kasse geprüft. Es wurden keinerlei Unstimmigkeiten  
 festgestellt, so dass die Entlastung des Vorstands beantragt und mit 2 Enthaltungen auch  
 genehmigt  wurde. 
  
4. Wahlen / Neubesetzung : 

Turnusmäßig standen Wahlen auf dem Programm. 
Für die Wahl zur ersten Vorsitzenden stellte sich Fr. Rogalla zur Wiederwahl, ebenso Fr. 
Blume-Jordan für die Position der 2. Vorsitzenden. Beide wurden einstimmig gewählt.  
Als Kassenprüfer stellten sich Fr. Schnettberg und Hr. Poth zur Wiederwahl, auch hier erfolg-
te die Wiederwahl einstimmig. 
Fr. Sengotta bot ihre Wiederwahl als Schriftführerin an, auch dies wurde einstimmig ange-
nommen.  
Fr. Zwintzscher kündigte an, sich im Bereich der Mitgliederverwaltung zurückziehen zu wol-
len. Fr. Brünig und Hr. Köchling stellten sich zur Verfügung. Dies wurde einstimmig ange-
nommen. 
In den erweiterten Vorstand wurden Fr. Dehler, Hr. Schulz, Hr. Poth und Hr. Köchling ge-
wählt. 

 
Fr. Rogalla bedankt sich bei den Anwesenden und schließt die Sitzung um 21:30 Uhr. 
 
 
Unna, den 05.12.2019 

 

 

Protokoll: Tanja Sengotta 

 


